



## **CIRCULAR DE INFORMACIÓN AJUSTE HORARIO EN ED. PARVULARIA**

### **Estimados apoderados:**

Junto con saludar y esperando se encuentren bien junto a sus familias, informamos que en el marco del trabajo que lleva a cabo la Unidad Técnico Pedagógica y considerando la revisión permanente que se realiza de nuestros procesos internos; hemos decidido ajustar la distribución de las actividades que realizan los estudiantes de Kinder y Pre Kinder de nuestro colegio.

En este aspecto, los estudiantes por horario deben tener 20 minutos de recreo por cada bloque de clases, cuestión que por la adaptación al proceso escolar y la adopción paulatina de hábitos en el ámbito educativo generaba que, en la práctica, el tiempo destinado al juego, colación y otras acciones relacionadas, terminara siendo mucho más extendido al planificado inicialmente.

En este sentido y con el afán de tener un trabajo articulado entre ambos niveles de Ed. Parvularia y Ed. Básica, a partir del día martes 02 de mayo, ajustaremos de manera paulatina los tiempos destinados al recreo y juego de los estudiantes, buscando con ello que, su posterior paso y adaptación a kinder o 1EB, según corresponda, les permita mantener bloques de trabajo académico más amplios y efectivos; esperando a través de esto, disminuir brechas de aprendizaje que puedan existir y generar las condiciones que faciliten el logro de los objetivos académicos, establecidos en las Bases Curriculares entregadas por el Ministerio de Educación.

Considerando lo anterior, hemos definido para cada nivel la siguiente distribución horaria:

NIVELES	HORARIO	ACTIVIDAD
PREKINDER	09.30 – 09.45	Juegos recreativos
	09.45 – 09.50	Higienización de manos
	09.50 – 10.15	Colación en sala
KINDER	09.30 – 09.45	Juegos recreativos
	09.45 – 09.50	Higienización de manos
	09.50 – 10.05	Colación en sala

Cabe señalar, que esta estructura horaria se mantendrá vigente hasta el término del primer semestre, luego de lo cual, ambos niveles, tendrán la misma franja horaria para recreos que los demás cursos del colegio; la que se encuentra informada en el horario que han recibido al inicio del año escolar.

Entendemos que esto puede generar algunas complicaciones iniciales para los estudiantes, pero tenemos la certeza de que, mediando el apoyo permanente de las familias y el colegio, estas medidas irán en directo beneficio del aprendizaje y colaborarán en el proceso de adaptación a la rutina escolar que deberán enfrentar en los próximos años.

Sin otro particular, se despide cordialmente,

**Juan Ignacio Hurtado  
Director**

Viernes, 28 de abril de 2023